



おとまい保育 2 日目



朝の活動

お泊り保育 2 日目の朝は 6 時に起床しました。少し眠たそうな子どもたちでしたが、水道で顔を洗うとすっきりした表情で「お腹空いたね」と話す姿が見られました。身支度が終わるとテラスでラジオ体操をしました。朝日も差してのびのびと身体を動かすことが出来ました。



朝ごはん

朝ごはんは子どもたちのリクエストでハンバーガー風サンドイッチ、コーンスープ、ヨーグルトでした。「チーズちぎってみたよ!」「ぜんぶはさんだ!」と好きな具材を好きな量挟んで食べました。お友達と一緒に食べる朝ごはんは新鮮でとてもうれしそうな子どもたちでした。ご飯を食べながら「今日もたのしみだね」と活動を楽しみにする姿が見られていました。



朝ごはんの後は宝さがしのプレゼントのシャボン玉をしました。「きれいだね～」と話をしながら夢中になって楽しんでいました。そのあとはホールで運動遊びをしました。跳び箱を頑張る友達の姿をみて「頑張って!」と応援する素敵な姿が見られていました。運動会に向けて、運動遊びもたくさん取り入れていきたいと思います。お泊り保育最後の活動は子ども達がずっと楽しみにしていたアイス作りでした。バニラアイスの上にカラースプレーやチョコソース、ホイップクリームをのせて作りました。「あまくておいしいね」とたくさんおかわりをして大喜びのらいおん組さんでした。保護者の方のお迎えの姿が見えるとほっとしたようでぎゅっと抱きしめてもらってお泊り保育終了となりました。

しゃぼんだま・運動遊び・アイスづくり



★まとめ★

お泊り保育に向けて、子どもたちと一緒に「何をしたいのか」「どうやって作るのか」等を一緒に考えてきました。お泊り保育前の一週間もお泊りに向けての準備をみんなと一緒に楽しむことができました。その中で、自分たちで考えることや友達と一緒に協力して何かを作ることなど色々な経験を重ね、大きく成長する姿が見られました。特に【宝探し】では、各チーム一人一人がチームの一員として意見を出し合ったり、一緒に考えたりと友達と協力し合う姿が沢山見られました。お化け屋敷では、怖くて入れない子のために「行ってきてあげる」「大丈夫だよ」「怖くないよ」等とお友達に寄り添って優しく声を掛けてあげる姿もあり、4月に掲げた【思いやりのあるクラス】に少しずつなってきたことに担任としてとても嬉しく思います。また、楽しみな一方初めて保護者の方と離れてのお泊りに不安な姿もありましたが、誰一人泣くことなく最後まで笑顔で楽しんでくれました。今回のお泊り保育を通してさらに成長したらいおん組の子どもたちです。今後も、様々な行事や日々の生活を通して、成長していく子どもたちの姿を側で見守り、就学に自信と期待を持てるように日々過ごしていきたいと思っております!